

MAI 2024



Compte-rendu de l'Atelier Cinéma
du jeudi 30 mai 2024 à 19H

Salle 110 - Mairie du 11ème

☀️☀️ *Point sur les articles mis en ligne durant le mois de mai 2024*

BORGO de Stéphane Demoustier par Philippe Lapôtre
NUIT NOIRE EN ANATOLIE de Özcan Alper
MEGALOPOLIS de Francis Ford Coppola par Catherine Habib

☆ *Suivi Point sur le cinéma Etoile Voltaire* ☆

Le courrier envoyé au conseiller délégué à l'urbanisme du 11ème a reçu une réponse en date du 7 mai 2024 : un rendez-vous avec François Vauglin a plutôt été proposé par le conseiller . L'interlocuteur de l'atelier est donc maintenant le directeur de cabinet du Maire afin que le rendez-vous se concrétise, lequel a été relancé par courriel en ce début de mois de juin à ce sujet.

Par ailleurs suite aux échanges initiées avec la DRAC et la proposition qui avait été faite, l'atelier cinéma a eu le plaisir d'accueillir un des membres de la DRAC en ce dernier jeudi du mois de mai 2024 : un éclairage sur les démarches en cours a ainsi été apporté concernant le cinéma Etoile Voltaire .

■ *Point sur le financement suite au dépôt de la facture sur Chorus* ■

L'atelier a bien reçu réception du paiement des sommes qui ont été votées en faveur de l'atelier au mois de janvier 2024 , suite à la relance faite par écrit à ce sujet auprès de la cellule de la démocratie locale à ce sujet afin de pouvoir rattacher le blog à son nom de domaine afin de faciliter les recherches sur le net. C'est maintenant chose faite! L'URL du blog est donc www.laseancedu11.com!

◆ *Point sur l'actualité cinématographique du mois de mai* ◆

77ème édition du festival de Cannes du mardi 14 au samedi 25 mai. C'est la réalisatrice Greta Gerwig qui présidait le jury de la sélection officielle , à ses côtés notamment Omar Sy et Eva Green représentaient l'hexagone : c'est le film américain ANORA du réalisateur Sean Baker qui a remporté la Palme d'Or , bravo à lui!

Comme annoncé , un article concernant l'un des films en compétition officielle a été mis en ligne sur LA SÉANCE DU 11 par Catherine Habib, il concerne MÉGALOPOLIS de Francis Ford Coppola.

✓ *Divers* ✓

Il a été proposé en réunion du groupe d'animation du CQRSA du vendredi 26 avril qu'une rubrique consacrée à une critique de film dans le journal VOLTAIRE-LENOIR soit créée, cependant cela est pour le moment resté en suspens dans le cadre de la prochaine édition.

Projection le 20 juin au Conservatoire Charles Munch à 19H des films réalisés par les collégiens du 11 dans le cadre de la participation aux ateliers Académie du Climat et Syctom en partenariat avec Crok Ciné.